

Protokoll der UFO Generalversammlung (FS) 1.3.18

Anwesenheitsliste

Vorstand	UFO-Mitglieder	Gäste
Sacha Rueff	Roxanne Dörge	Daniel Westholm (VSETH)
Lara Remmer	Laura Otth	
Dominik Brantschen	Johanna Theilmann	
Lorena Kuratle	Lioba Rath	
Tabea Nydegger	Linn Hille-Dahl	
Martha Gebhardt	Jana Weidmann	
Simon Liebi	Martina Stoop	
Annabarbara Beilstein	Sabrina Walder	
	Valentina Betschart	
	Fabienne Meier	
	Janic Deplazes	
	Ronja Bohnenblust	
	Maike Friedl	
	Vera Beusch	
	Manuela Kehl	
	Flavia Gretener	
	Gabriella Takacs	
	Joanna Reim	
	Thomas Müller	
	Pauline Stephan	
	Kaja Widmer	
	Nicola Mayrhofer	
	Nadine Stähli	
	Sina Kessler	
	Nick Bechtiger	
	Ronny Roggli	
	Isabelle Werner	
	Martin Fellay	
	Lukas Mohr	
	Ciara O'Reilly	
	Julia Isler	
	Silvia Burgdorf	

Traktandenliste

1. Wahl der Stimmzähler/-innen
2. Genehmigung der Traktandenliste
3. Abnahme Protokoll GV vom 05.10.2017

4. Mitteilungen des Vorstandes
5. Reiseberichte
6. Budget 2018/2019
7. AFK Mitgliederversammlung
8. Wahl des Thirstday-Bar-Vorstandes
9. Wahl der UK-Mitglieder
10. Wahl des UFO-Vorstandes
11. Verabschiedung der abtretenden Vorstände
12. Vorschau kommende Anlässe

13. Varia

1. Wahl der Stimmzähler

Sacha sucht Stimmzähler. Lara Remmer und Kaja Widmer kandidieren. Die Stimmzähler werden einstimmig gewählt.

2. Genehmigung der Traktandenliste

Sacha zeigt die Traktandenliste. Es gibt keine Änderungsanträge und die Traktandenliste wird grossmehrheitlich ohne Änderungen angenommen.

3. Abnahme Protokoll GV vom 5.10.2017

Sacha fragt nach, ob es Fragen zum letzten GV Protokoll gibt. Es gibt keine Anmerkungen. Das Protokoll wird mit einer Enthaltung angenommen.

4. Mitteilungen des Vorstandes

- Der UFO hat seinen Anteil am ETH Store dem VSETH abgetreten.
- Der Antrag auf eine Alternative für die Wand im CHN wurde abgelehnt, da ein Vertrag das Kunstwerk schützt.
- Vorstandstätigkeiten:

Sacha:

Er koordinierte den Vorstand, leitete Sitzungen und besuchte als Delegierter den VSETH Mitgliederrat, den Fachvereinsrat und war an den Departementsgesprächen dabei.

Weiter war Sacha involviert bei der Neueröffnung des Bistros des CHN, bei der Fusion des ETH Stores und er setzte sich ein für die Begrünungsbestreben für das CHN.

Martha:

Martha war zuständig für die Konto- und Rechnungsführung des UFO und machte Rückerstattungen. Zudem gab sie Auskunft und half bezüglich Unterstützungszahlungen.

Sie war zudem involviert bei der Neukoordination der PVK.

Tabea:

Tabea amtierte als Delegierte im Fachvereinsrat und widmete sich der Organisation des Kerzenziehens. Weiter war sie verantwortlich für das Projekt «Student for a day».

Lorena:

Sie war im OK der letztjährigen Physik-PVKs und nahm häufig an den UFO-Sitzungen teil.

Lorena war die Verbindungsperson zwischen der UK und dem UFO und nahm somit auch am «Runden Tisch» teil.

Dominik:

Er kümmerte sich im vergangenen halben Jahr um den UFO Merchandise und die UFO-Fanartikel. Weiter besorgte er uns einen neuen Tischtennistisch für das TDB.

Auch der Newsletterversand lief über Dominik.

Lara:

Lara hat sich der Aktualisierung der UFO-Webseite gewidmet.

Annabarbara:

Annabarbara schrieb zahlreiche Protokolle von Sitzungen und traf zudem noch Abklärungen zur Vorstandsbeleidung.

Simon:

Er organisierte zusammen mit dem OK das UFOndue und das ZüriXplore.

Arnaud:

Er leitete das TDB.

Lea:

Lea hatte das Präsidium der AFK inne.

Jan:

Jan kümmerte sich um die regelmässige Reanimation der Website unseres Fachvereins.

Es gibt keine weiteren Fragen an den Vorstand.

5. Reiseberichte

Lioba erzählt uns von ihrer Reise nach Saariselkä (Fi) für das Interim 2018 der IFSA. Letztes Jahr war das Treffen in Bulgarien und dieses Jahr fand es nun in Finnland statt. Am Treffen geht es darum zu sehen, was die lokalen Gruppen gemacht haben und die internen Prozesse zu kontrollieren. Zudem wird ein Ausblick gemacht und es werden Ziele und Strategien für die Zukunft festgelegt. Das Treffen besteht aus Workshops, Vorträgen und Diskussionen sowie weiteren Aspekten. Zudem ist auch Networking und kultureller Austausch und Vergnügen ein Bestandteil.

Leo war am IFSA World Soil Weekend in Wien und da er nicht anwesend sein kann

heute stellt Sacha seinen Reisebericht in Vertretung vor. Das Wochenende beinhaltete Workshops und Exkursionen. Auch Vernetzung und Spass kamen nicht zu kurz.

6. Budget 2018/2019

Zu Beginn folgen einige allgemeine Worte zum Budget: Das Budget gibt uns eine Leitlinie, was wir nächstes Jahr ausgeben wollen. Es orientiert sich meist an den Zahlen vergangener Jahre.

Das aktuelle Budget soll nun nicht Punkt für Punkt durchgegangen werden, vielmehr werden einige Punkte hervorgehoben und die Anwesenden dürfen Fragen stellen:

- Der Posten mit dem Merchandise hat sich halbiert: Wir geben im laufenden Jahr viel für den Merchandise aus und schaffen so einen Grundstock. Ein Grund war die Logoänderung. Dieser muss danach nur nach Bedarf ergänzt werden.
- Das UFOndue wurde angepasst
- Ebenso das ESF und die PVK
- Unser Budget liegt bei einem Minus von fast 3000 Franken. Der Grund ist, dass bisher ein Fehler in der Budgetierung gemacht wurde, der das Budget positiver erscheinen liess als es effektiv war.
- Es wurde ein Posten für Unvorhergesehenes geschaffen, in den andere Posten integriert wurden wie z.B. ESF und Majorvernetzung. Daher ist dieser Posten nun auch sehr gross. Dieser Posten gibt uns Flexibilität.
- Der Posten Masterweekend wird neu nur noch mit 1000 anstatt 4000 Franken dotiert sein. Roxanne fragt, ob dieses Masterweekend noch veranstaltet wird. Martha meint, es wird nicht vom UFO veranstaltet, sondern die Studierenden müssen selber aktiv werden.

Jan macht noch den Kommentar, dass wir das Budget ausschöpfen wollen und noch Geld haben.

Martha: Es kam noch die Frage auf nach dem Vermögen. Martha hat heute noch mit einem Notar telefoniert, welcher aber keine Zeit hatte um ihre Fragen zu beantworten. Grundsätzlich nimmt Martha an, dass sich der Verein auflösen würde falls z.B. etwas kaputt ginge was über unserem Vermögen liegt.

Simon fragt, ob es da Versicherungen gibt.

Sacha meint, dass die Versicherungen über die ETH und den VSETH laufen und der UFO keine habe.

Jan sagt dazu noch: Jeder hat eine Haftpflichtversicherung. Es geht aber um anonyme Schäden.

Wir müssen uns also Gedanken machen bis zur nächsten GV.

Es gibt keine weiteren Fragen.

Abstimmung: Das Budget wird mit zwei Enthaltungen gutgeheissen.

7. AFK Mitgliederversammlung

7.1. Wahlen AFK-Vorstand

Matthias führt die Mitgliederversammlung durch. Abstimmen dürfen nur jene Personen, die Mitglied in der AFK sind. Neu können zurzeit abwesende Vorstände nicht gewählt werden.

Zuerst fragt Matthias, ob jemand alle Kandidaten einzeln wählen möchte. Dies ist nicht der Fall. Somit muss nur der Präsident einzeln gewählt werden. Dieser, sowie der restliche Vorstand werden einstimmig gewählt. Neu setzt sich der Vorstand wie folgt zusammen:

Name	Rolle im Vorstand
Matthias Romer	Präsidium
Fabienne Meier	Vorstand (neu)
Sabrina Walder	Vorstand (neu)
Joanna Reim	Vorstand (bisher Aktuariat)
Tanja Eggenberger	Vorstand (bisher Kulti)
Lioba Rath	Vorstand (bisher IFSA)
Nicolas Winter	Vorstand (bisher Kulti)
Pascal Arpagaus	Vorstand (bisher HoPo)
Flora Märki	Vorstand (bisher Kulti)
Silvia Burgdorf	Vorstand (bisher Kulti)
Martha Gebhardt	Vorstand (bisher Vizepräsidium)
Julia Isler	Vorstand (bisher HoPo)
Marion Caduff	Vorstand (bisher IFSA)

7.2. Verabschiedung der austretenden AFK-Vorstände

Die austretenden Vorstände sind:

- Lea Flükiger
- Simon Gredig
- Severin Wiens

Die offizielle Verabschiedung wird an der Maibowle durchgeführt.

7.3. Rückblick 2017

Folgende Anlässe fanden statt:

- Chlaushöck 2017: Dieser Anlass war sehr gut besucht.
- Apero-Treffen mit dem SFV: An diesem Anlass nahmen weniger Leute teil.
- Projekttag Handholzerei
- AFK TDB

Matthias weist zum Schluss noch auf die kommenden Anlässe hin:

- Wintermeeting in Slowenien am 12. – 18. März
- Quo Vadis am 18. April
- AFK TdB am 26. April
- SERM in Portugal am 20. – 28. April
- Maibowle am 2. Mai
- Hafl-Weekend

8. Wahl des Thursday-Bar Vorstandes

Martin vom TDB erzählt was das TDB ist und was sie im letzten Semester gemacht

haben. Er erklärt zudem, dass das TDB nächste Woche noch normal stattfinden wird und danach spezielle Anlässe folgen werden. Zudem seien Helfer jederzeit willkommen.

Eventuell gebe es bis Ende Semester einige Änderungen aber genauere Informationen könnten sie noch nicht geben.

Fragen sowie Spontankandidaturen gibt es keine. Der Vorstand wird in folgender Besetzung einstimmig gewählt:

Name	Rolle im Vorstand
Arnaud Eggimann	Präsidium (bisher)
Martin Fellay	Kommissionsmitglied (bisher)
Andres Grolimund	Kommissionsmitglied (bisher)
Kaspar Stengele	Kommissionsmitglied (bisher)
Michelle Ammann	Kommissionsmitglied (bisher)

9. Wahl der UK-Mitglieder

Die UK tagt bald wieder. Julia hat noch eine Anmerkung: Linus ist dieses Semester nicht anwesend. Zudem sei Mumentaler mit „h“ geschrieben. Weiter habe Michael Augsburger abgeschlossen. Linus und Michael werden somit aus der Liste entfernt. Mit diesen Korrekturen wird die UK in folgender Besetzung einstimmig gewählt:

Name	Semester
Fiona Giacomini	1. Semester
Alanis Camichel	1. Semester
Fabian Bättig	1. Semester
Daniel Wiedler	3. Semester
Helena Ebersole	3. Semester
Janine Wetter	3. Semester
Mona Neubüser	5. Semester
Lucien Schriber	5. Semester
Lorena Kuratle	5. Semester
Simon Wahl	Master
Simon Gredig	Master
Julian Mumenthaler	Master
Samuel Lüthi	Master
Kevin Lang	Master
Julia Isler	Master

10. Wahl des UFO-Vorstandes

Sacha möchte sich als Präsident erneut zur Wahl stellen. Er wird mit einer Enthaltung und keinen Gegenstimmen gewählt.

Martha möchte sich als Quästorin ebenfalls erneut zur Wahl stellen. Sie wird einstimmig gewählt.

Alle anderen Vorstandsmitglieder werden kurz vorgestellt und der Vorstand als Ganzes gewählt. Mit einer Enthaltung werden alle Mitglieder bestätigt. Somit setzt sich der Vorstand neu wie folgt zusammen:

Name	Rolle im Vorstand
------	-------------------

Sacha Rueff	Präsidium (bisher)
Martha Gebhardt	Quästur (bisher)
Tabea Nydegger	Vorstandsmitglied (bisher)
Dominik Brantschen	Vorstandsmitglied (bisher)
Lorena Kuratle	Vorstandsmitglied (bisher)
Annabarbara Beilstein	Vorstandsmitglied (bisher)
Lara Remmer	Vorstandsmitglied (bisher)
Arnaud Eggimann	Vorstandsmitglied (bisher)
Mathias Romer	Vorstandsmitglied (neu)
Ciara O'Reilly	Vorstandsmitglied (neu)

11. Verabschiedung der abtretenden Vorstände

Die abtretenden Vorstände werden verabschiedet:

- Simon:
Er leitete die Organisation vom UFOndue, WnR und Zürichplore. Wir bedanken uns sehr für seinen Einsatz. Als kleines Präsent bekommt er eine Karte und eine Growbox.
- Jan Hartmann:
Jan hat im Winter 2014 im Vorstand begonnen mit dem Ressort Kommunikation. Später übernahm er dann die Website. Als Dankeschön bekommt Jan einen Whiskey und eine Karte. Auf Sachas Bitte hin, einen Satz zum UFO zu sagen, antwortet er: "Der UFO ist auf einem guten Weg".
- Lea Flükiger wird von der AFK verabschiedet werden.

12. Vorschau kommende Anlässe

- Der UFO hat ein neues Projekt, den UFOtrag: Die Idee ist, Leute einzuladen, welche spannende und kontroverse Themen vorstellen, die auch mit unserem Studiengang in Verbindung stehen.
- UFO Party: Die Studierenden des 2. Jahres werden die UFO Party für dieses Frühjahrssemester organisieren.
- Runder Tisch UK
- Zu Beginn der Lernphase wird das Zürichplore erneut stattfinden.
- In nächster Zeit wird auch die Begrünung des CHN ein Thema werden
- Nächste Woche hostet der UFO-Vorstand das TDB

13. Varia

- Die Chilipflanzen sind noch zu klein und werden ans TDB gebracht werden.
- Es wird noch diskutiert, wie man die Dienstleistungen des D-USYS verbessern könnte und auf welchem Wege Studierende ihre Meinung dem Departement kundgeben können.

Es gibt keine weiteren Varia und die GV wird als beendet erklärt.

Leitung der GV	Protokollführung
Sacha Rueff	Annabarbara Beilstein